



Se reúne el gobernador Moreno Valle con la Asociación de Bancos de México

La solidez del estado se refleja en los reportes de calificadoras como Fitch Ratings y Moody's, señaló el mandatario. En el encuentro el Ejecutivo estatal destacó la localización estratégica de la entidad como plataforma logística para la expansión de las inversiones hacia el resto del país y el extranjero

El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle, sostuvo la tarde de ayer una reunión de trabajo con banqueros del país, en la que presentó las ventajas competitivas del estado de Puebla para atraer inversiones.

El mandatario poblano participó en el encuentro que encabezó el presidente de la Asociación de Bancos de México, Luis Robles Miaja y los presidentes de los consejos regionales de la ABM, donde destacó la localización estratégica de la entidad como plataforma logística para la expansión de las inversiones hacia el resto del país y el extranjero.

Moreno Valle hizo hincapié en que Puebla es un estado seguro, con amplia oferta educativa y solidez financiera, lo que se refleja en los reportes de calificadoras como Fitch Ratings y Moody's.

En el encuentro, el gobernador estuvo acompañado por el Secretario de Finanzas y Administración, Roberto Rivero Trewartha.